

Domaine de Segrez

Expert en événements heureux



L'orangerie du « Domaine de Segrez »

Un cadre d'exception à 39 km au Sud de Paris

L'infrastructure _ La salle d'accueil de 40m² donne sur la salle principale de 100 m² qui communique avec un salon de 50 m². La salle principale est située face à une esplanade de 300 m² avec une vue panoramique sur huit hectares de pelouse et d'arbres (parc classé).



L'histoire _ Segrez a accueilli artistes et hommes illustres : Le Marquis d'Argenson, (ministre de Louis XV de 1744 à 1747), Voltaire, D'Alembert, Diderot ou encore Marcel Proust (*Les plaisirs et les jours*, 1896), Alphonse Martin Lavallée, co-fondateur de l'Ecole Centrale acheta Segrez en 1856. Son fils Alphonse-Pierre Lavallée y créa un arboretum de réputation européenne. Le Domaine de Segrez stupéfait toujours par la beauté, la dimension ou l'originalité de ses arbres, ses perspectives entre pelouses, eaux et bâtiments. Il mérite plus que jamais l'appréciation que Marcel Proust écrit en 1895 dans ses correspondances à Pierre Lavallée : « Voir un lieu une fois –comme Segrez- peut laisser un souvenir plus important que d'en voir un autre mille fois ».

Site Internet : www.segrez.com - Visites sur rendez-vous - Contact : Mireille Picard